

**Dates to remember ◊ Wichtige Daten**

Date ◊ Datum	Time ◊ Zeit	Event	Ereignis
03/12	11:00-19:00	THIS Sponsor Association Hut on Weimar Christmas Market	Hütte des THIS Fördervereins auf dem Weimarer Weihnachtsmarkt
19/12		Dance-A-Thon	Dance-A-Thon
21/12-05/01	–	Season break	Weihnachtsferien
01/02	18:00-21:30	Winter Arts and Music Festival 2024, Weimarahalle	Winter Arts and Music Festival 2024, Weimarahalle

**School news · Schulnachrichten** 

**Giving Tree**

As every year, once again THIS is organizing a giving tree for the Children's Orphanage in Erfurt. The "Giving Tree" is a seasonal fundraiser for the Albert-Schweitzer-Kinderdorf in Erfurt. Our aim is to give those children, who can't live with their family for various reasons, a little joy by donating presents to the organisation which is providing loving care for them and would not be able to afford it.



[Please find the wish-list here.](#) Please sign in for a wish! The deadline to drop off presents in the school office is 12 December.

**Alumni Festive Meet-up**

On Saturday 23. December at 11:00 the school will be open and we will have some Stollen, Lebkuchen and Glühwein ready to welcome back any alumni in the area who would like to catch up, see the school and meet some of the THIS team. Come and share you stories and experiences since leaving school and reconnect to support each other and our careers programme as speakers and mentors.

**Origami Workshop and Treasure Hunt**

"The Origami Treasure Hunt: An Exciting Journey Awaits in the Afternoon!"

We are the origami club. To celebrate the end of our club we are hosting an origami treasure hunt.

**Giving Tree**

Auch in diesem Jahr organisiert die THIS mit dem "Giving Tree" eine weihnachtliche Spendenaktion für das Albert-Schweitzer-Kinderdorf in Erfurt, um den Kindern dort, die aus verschiedenen Gründen nicht bei ihrer Familie leben, eine kleine Freude zu machen. Wir spenden Geschenke, die sich die Einrichtung, die sich liebevoll um die Kinder kümmert, sonst nicht leisten könnte. Dies ist der [Link zum Wunschzettel](#). Bitte tragen Sie sich für einen Wunsch ein! Die Frist für die Abgabe der Geschenke im Schulbüro endet am 12. Dezember.



**Weihnachtliches Absolvententreffen**

Am Samstag, dem 23. Dezember, öffnet die Schule um 11.00 Uhr und lädt AbsolventInnen der THIS zu Stollen, Lebkuchen und Glühwein ein. Kommen Sie, um einige Ihrer "alten" LehrerInnen oder auch neue Mitglieder des THIS Teams zu treffen und über Ihre Erfahrungen seit Ihrem Abschluss zu berichten, um Verbindungen zu erneuern und unser Berufsberatungsprogramm als Mentoren zu unterstützen.

**Origami Workshop und Schatzsuche**

"Die Origami Schatzsuche: Eine aufregende Reise wartet am Nachmittag auf euch!"

Der Origami Club feiert das Ende des Durchgangs mit einer Origami Schatzsuche. Wir laden

07/2023-24 ➡ 2023-12-01

Prepare for an afternoon filled with adventure. We invite students from grades 4 to 8.



Combining treasure hunting and the art of origami, participants will follow clues, solve riddles, and craft origami wonders from 15:25 to 16:30 on the 11th of December. Brace yourselves for a day of adventure, innovation, and exploration!

#### Grade 6 Basketball

In Physical and Health Education class, Vydal Bradford and Best Othako, 2 players of Culture City Weimar, came again to play Basketball with Grade 6 this week. Together they practiced skills like dribbling, shooting and also topics like sportsmanship and how to be your best self are discussed! As a treat for their hard work they received tickets for the next game in Weimar!

All Grade 6 students are invited to come Saturday 09.12.2023 15.00 Uhr Asbachhalle Weimar to see the game Culture City Weimar against TG Sprintis Veitshöchheim.



SchülerInnen der 4. bis 8. Klassen zu einem abenteuerlichen Nachmittag ein.



In einer Kombination aus Schatzsuche und Origami-Kunst werden die TeilnehmerInnen am 11. Dezember von 15:25 bis 16:30 Uhr Hinweisen folgen, Rätsel lösen und Origami Kreationen basteln. Macht euch bereit für einen Tag voller Abenteuer, Innovation und Entdeckungen!

#### Basketball mit den 6. Klassen

Zwei Basketballspieler der Kulturstadt Weimar, Vydal Bradford und Best Othako, kamen diese Woche wieder in den Sportunterricht, um mit der 6. Klasse Basketball zu spielen. Gemeinsam übten sie Fertigkeiten wie Dribbeln und Werfen und besprachen Themen wie Sportgeist und wie man sein bestes "Ich" sein kann! Als Belohnung für ihre harte Arbeit erhielten sie Eintrittskarten für das nächste Spiel in Weimar!

Alle SchülerInnen der Klasse 6 sind eingeladen, am Samstag, dem 09.12.2023, um 15.00 Uhr in die Asbachhalle Weimar zu kommen und sich das Spiel Kulturstadt Weimar gegen TG Sprintis Veitshöchheim zu erleben.



#### Parent Reps Meeting

Yesterday evening the Parent Reps met with Ms. Carl and Mr. Raggett to share their thoughts and feedback. Our regular meetings help us understand and see more through the eyes of our parents and are part of our strategy to keep improving and meeting the needs of the students.

We talked about the changes we would like to make to the kiosk during snack and lunch break, we looked through the Lockdown information that we will be sharing with the students in the coming weeks, we talked about the onboarding for new families and about the ways in which we are using Toddle and ManageBac to share work and the curriculum.

#### Sponsor Association Christmas Market stall.

The Sponsor Association will be in the Vereinshütte on the Market Place to promote ThIS Sunday, 3rd of December, from 11 a.m. to 7 p.m. We look forward to seeing you there.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 15th December, 2023.

#### Treffen der ElternvertreterInnen

Gestern Abend trafen sich die ElternvertreterInnen mit Frau Carl und Herrn Raggett, um ihre Gedanken und ihr Feedback auszutauschen. Unsere regelmäßigen Treffen helfen uns, die Dinge aus der Sicht der Eltern zu sehen und zu verstehen, und sie sind Teil unserer Strategie, uns weiter zu verbessern und auf die Bedürfnisse der SchülerInnen einzugehen.

Wir sprachen über die Änderungen, die wir uns für den Kiosk während der Snack- und Mittagspause wünschen, über die Lockdown-Informationen, die wir in den kommenden Wochen mit den SchülerInnen teilen werden, wir sprachen über die Eingliederung neuer Familien und über die Möglichkeiten, wie wir Toddle und ManageBac nutzen, um Arbeit und Lehrplan zu teilen.

#### ThIS Fördervereins auf dem Weihnachtsmarkt

Der Förderverein wird unsere Schule am Sonntag, dem 3. Dezember, von 11:00 bis 19:00 Uhr, in der Vereinshütte auf dem Weimarer Marktplatz repräsentieren. Wir freuen uns, Sie dort zu sehen.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 15. Dezember 2023.